FUNDACIÓN INOCENTE



MEMORIA ANUAL

Desde la Fundación Inocente, ayudamos a niños enfermos, con discapacidad o en riesgo de exclusión social en España.



He de decir, ante todo, que ser miembro del Patronato de esta Fundación ha sido una de las cosas más maravillosas que me ha pasado en mi vida y de la que me siento extremadamente orgulloso. Dedicar un rato de mi quehacer diario a aquello a los que otros dedican gran parte de su tiempo, hace que me sienta enormemente satisfecho.

La razón no es otra que la Fundación Inocente lleva a cabo una extraordinaria labor en beneficio de la infancia. Su trabajo, no solo mejora las vidas de muchos niños, sino que es una fuente de inspiración a toda la sociedad para colaborar en la protección de la infancia y procurar un futuro más prometedor para miles de pequeños.

El equipo de la Fundación, a quien agradezco de todo corazón su compromiso, su incansable trabajo y su pasión por el cumplimento de los fines fundacionales, es el pilar básico de la institución y un activo esencial de la misma.

Los cientos de personajes conocidos que colaboran con la Fundación son sin duda, los principales aliados con los que contamos para llevar la voz de nuestras causas a toda la población y, sin su colaboración y apoyo continuo, no podríamos llegar a nuestro destino. Gracias a todos.

Reconociendo la injusticia que toda singularidad conlleva, quisiera, en estas líneas, agradecer especialmente a nuestros "famosos" de cabecera (Anne Igartiburu, Juanma López Iturriaga, Juan y Medio , Carolina Casado y Jacobs Petrus) su generosidad con la Fundación, que les lleva a "sacrificar" algunos periodos de vacaciones "innegociables" para muchos españoles y a estar con nosotros en el acto más conocido de la Fundación, que es la Gala televisiva del día 28 de diciembre, mediante la cual obtenemos la inmensa mayoría de los recursos económicos que nos van a permitir desarrollar y llevar a buen puerto nuestros proyectos.

A todos los que colaboráis con la Fundación, nuestro máximo agradecimiento; vuestra aportación y generosidad es esencial para que podamos cumplir con nuestra misión y mejorar las condiciones de vida de los niños, que siempre constituirá la única razón de ser de nuestro trabajo.

Termino como empecé estas palabras, para mí, participar en la constitución de la Fundación Inocente y ser miembro de su Patronato hasta la fecha de hoy, supone una satisfacción personal extraordinaria, y no solo me hace sentirme orgulloso por ello, sino que es una fuente de inspiración para intentar ser cada día mejor persona.

Estoy seguro que este sentimiento lo comparten los trabajadores de la Fundación, las personas que colaboran con ella y, por supuesto, todos los que, con su aportación, marcan una diferencia real en las vidas de quien más lo necesitan.

)

Luis Bardaji

¿QUIÉNES SOMOS?



Somos una fundación privada asistencial, que se constituyó en 1995 para llevar a cabo actividades en beneficio de la infancia en España. Recaudamos fondos para ayudar a niños y niñas con enfermedades, discapacidad o en riesgo de exclusión social. Durante 2022, realizamos numerosas actividades:

- Concienciamos e involucramos a la sociedad española sobre los problemas y situaciones difíciles que afectan a la población infantil a través de actividades como la Gala Inocente, Inocente y los Premios Inocente.
- Recaudamos fondos, gracias a la Gala Inocente, y a las donaciones que recibimos a través de nuestra web y nuestros socios.
- Abrimos la Convocatoria de Proyectos que, en esta edición, se dirigió a niños y niñas con discapacidad.
- Seleccionamos 100 proyectos asistenciales para niños con discapacidad en España y a sus familias, los cuales salieron adelante gracias a las contribuciones. Posteriormente, realizamos un seguimiento de todos los proyectos financiados.

LOS PATRONOS DE LA FUNDACIÓN INOCENTE



PRESIDENTE

D. José Manuel
Fernández-Velasco.
Fundador y presidente de iZen
Producciones.



SECRETARIO

D. Luis Bardají Muñoz.
Cofundador del despacho de abogados Bardají & Honrado.



VOCAL

D. Luis Fernández-Vega Sanz.
Director médico del Instituto
Oftalmológico Fernández-Vega.



VOCAL

D°. Carmen Iglesias Cano.

Historiadora, profesora, directora de la Real Academia de la Historia y Académica de Número de la Real Academia Española.



VOCAL

D. José María Álvarez-Pallete.

Presidente de Telefónica.



GALA INOCENTE



La solidaridad volvió a protagonizar la noche del 28 de diciembre en La 1 de RTVE a través de la tradicional Gala Inocente, Inocente, que la edición 2023 tuvo como objetivo ayudar a todos los niños y niñas con enfermedades raras y sin diagnóstico en España y a sus familias. Durante la emisión en directo, la audiencia donó 1.951.000€, cantidad que superó los dos millones posteriormente y que crece notablemente respecto a la recaudación del año pasado.







Cristinini, Juanma Iturriaga, Jacob Petrus y Carolina Casado presentaron gala, que contó con las actuaciones de Ana Guerra, Andrés Suárez, Varry Brava y Nía y la colaboración de otros rostros televisivos como Wilbur, de Grand Prix del Verano' o el presentador Juan y Medio. Y un año más, seis famosos fueron las víctimas inocentes de

Tania Llasera, el influencer Xuso Jones, el cantante Carlos Baute, el presentador Gonzalo Miró y el actor José Luis García Pérez.

Una media de más de 900.000 espectadores, el 10,5% de cuota de pantalla, siguió la gala en La 1 y casi 5,8 millones de personas conectaron en algún momento de la noche.

La Gala Inocente, Inocente 2023 contó con la colaboración de la Fundación Telefónica un año más a través de sus voluntarios.

CONVOCATORIA DE AYUDAS

PARA MENORES CON DISCAPACIDAD



En la Convocatoria de Proyectos Asistenciales para Niños con discapacidad, recibimos 170 proyectos de los que resultaron seleccionados 100 a los que se asignó un total de 1.200.000€.

Los proyectos presentados estaban englobados en las siguientes tipologías:

- Ayudas para la adquisición productos de apoyo (en general, ayudas ortopédicas y ortoprotésicas).
- Tratamientos no incluidos en la cartera de servicios de la Seguridad Social.
- Acompañamiento y atención familiar integral con la ayuda de profesionales y voluntarios.
- Apoyo a las familias para la realización de diferentes terapias (logopedia, fisioterapia, psicología y programas de respiro familiar).
- Mejora de equipamiento de entidades sociales.



XII PREMIOS INOCENTE

El 17 de mayo de 2023 se hizo entrega de los XII Premios Inocente en el Espacio Fundación Telefónica de Madrid. Mario de la Rosa apoyando a la Asociación Club Amigos, fue premiado en la categoría al mejor vídeo y el premio otorgado por el Jurado fue para Vikika Costa, apadrinando a Fundación Soñar Despierto.

Además, la Fundación Inocente quiso reconocer el gran apoyo del **Despacho Bardají & Honrado** durante todos estos años con un **premio honorífico**.

En este acto, presentado por Juanma Iturriaga, los candidatos fueron premiados con 5.000€ para las ONG que apadrinaban. En total, la Fundación Inocente entregó 90.000€ a las 16 instituciones que participaron para que continúen su labor apoyando a los niños que sufren alguna enfermedad, discapacidad física o psíquica o están en riesgo de pobreza o exclusión social en España. Además, 64.279 personas participaron en las votaciones de este año.

La Fundación Inocente convocó estos premios para reconocer el apoyo de aquellos personajes famosos con causas sociales a favor de la infancia más necesitada. Un año más la Fundación agradeció a la Fundación Telefónica su inestimable colaboración con el patrocinio del Premio del Jurado.

LAS CUENTAS CLARAS

Anualmente, la Fundación Inocente se somete a una auditoría externa de las cuentas, para actuar siempre con la máxima transparencia y que nuestros donantes sepan en qué invertimos sus donaciones. Cada año presentamos las cuentas anuales al protectorado de Fundaciones del Ministerio de Cultura.





Después de muchos años, hemos decidido dar un giro a nuestra imágen para seguir reforzando nuestra labor. La Fundación Inocente es una fundación de fundaciones, un paraguas donde encuentran amparo y apoyo cientos de entidades que trabajan por la infancia en España.

Somos un referente para muchas de ellas y actuamos como entidad consejera. Por todo esto hemos optado por una imagen, que nos sigue identificando, pero donde la fundación tiene más peso.

¡Esperamos que os guste!

TESTIMONIOS

ASOCIACIÓN AFANIAS

"Desde el Centro de Atención Temprana y Tratamientos Especializados de Afanias, queremos agradecer de todo corazón a la Fundación Inocente su donación para mobiliario y materiales del centro.

Gracias a ello, hemos podido comprar varias pruebas estandarizadas y completar así las evaluaciones necesarias para atender de una manera integral a niños y niñas como Allegria, de 5 años con una encefalopatía epiléptica y del desarrollo, relacionada con el gen SLC6A.

En la imagen se puede ver la realización de un test psicométrico que nos ayudará a obtener una visión más completa de su desarrollo, asegurando así que reciba la atención más adecuada para su crecimiento y bienestar, y que completa su estudio neurológico."

Marta Ibarrondo, directora del centro de Atención Temprana, Infantil y Juvenil Afanias

COLEGIO DE EDUCACIÓN ESPECIAL ALENTA

"Desde el colegio Alenta queremos agradecer a la Fundación Inocente por haber hecho posible, mediante la furgoneta que nos concedió, la realización de un montón de salidas y excursiones en las cuales hemos podido disfrutar y aprender durante este año."

Lourdes Rodríguez Soto, Directora del Colegio

ASPACE NAVARRA

"Gracias a ayudas como esta, nuestros niños y niñas pueden seguir realizando las terapias necesarias para su desarrollo personal haciéndoles la vida más fácil a ellos y a sus familias. Disfrutan mucho de estos momentos con sus compañeros y nosotras estamos orgullosas del trabajo que realizamos juntos."

Beatriz Fernandez (fisioterapeuta), Amaya Aldazabal (psicopedagoga y terapeuta de Método Petö)

FUNDACIÓN NUMEN

"Mi hijo Alejandro tiene Parálisis Cerebral y ha tenido muchos ingresos y complicaciones respiratorias a lo largo de su vida. El proyecto "Como el aire que respiras", financiado por la Fundación Inocente, ha supuesto una gran ayuda en su salud y bienestar. Hay un antes y un después de cada sesión".

Ana, madre de Alejandro











¡GRACIAS!

Puedes colaborar en nuestra web: www.fundacioninocente.org



Agradecimientos a:















































FUNDACIÓN INOCENTE





